
Le présent de l’impératif. 

L’impératif est le mode qui sert à exprimer un ordre, un conseil ou une 

consigne. Il se conjugue uniquement à trois personnes. 

Ouvre la fenêtre ! (2ème personne du singulier) 

Ouvrons la fenêtre ! (1ère personne du pluriel) 

Ouvrez la fenêtre ! (2ème personne du pluriel) 

Le sujet n’est jamais exprimé. 

Les verbes du 1er groupe et certains verbes du 3ème groupe comme cueillir 

ou offrir se terminent par :  

- e  

- ons 

- ez 

Marcher 

Marche 

Marchons 

Marchez  

 

Cueillir 

Cueille 

Cueillons 

Cueillez 

Tous les autres verbes ont leur terminaison en :  

- s 

- ons 

- ez 

Prendre 

Prends 

Prenons 

Prenez
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La conjugaison des verbes au présent de l’impératif à connaître par 

cœur. 

avoir 

aie 

ayons 

ayez 

être 

sois 

soyons 

soyez 

faire 

fais  

faisons 

faites 

aller 

va 

allons 

allez 

voir 

vois 

voyons 

voyez  

venir 

viens 

venons 

venez 

prendre 

prends 

prenons 

prenez 

mettre 

mets 

mettons 

mettez 

courir 

cours 

courons 

courez 

dire 

dis 

disons 

dites 

savoir 

sache 

sachons 

sachez 

donner 

donne 

donnons 

donnez 

 

 


